

VENELLES

La motivation intacte malgré les dons en baisse du Téléthon



Une grande partie des bénévoles réunis pour la remise du chèque à l'AFM.

/ PHOTO S.LYU

S'il est une excuse qu'on ne peut pas invoquer pour expliquer la baisse 2015 des dons venellois récoltés au profit du Téléthon, c'est bien la motivation, les actions et le temps consacré. L'Avah (Association venelloise d'actions humanitaires), qui organise depuis dix-huit ans cette manifestation, avait pourtant, cette année encore, réalisé l'exploit de mobiliser associations et commerçants. Mais le public n'a pas été au rendez-vous!

"Trop de préoccupations en cette fin d'année", entendait-on

parmi les participants. "Sûrement pas les efforts de communication avec la population", convenaient encore les responsables. Et encore moins les actions remarquables qui ont été organisées, notamment un repas exceptionnel dans la salle polyvalente, animé par les groupes venellois les Ibis du Cercle d'or, les jeunes musiciens "The Konformitz", la compagnie Just Latino et Revaï Tahiti du Judo-club.

Le chèque de 5 780 € qui a été remis cette semaine à l'AFM (Association française contre les

myopathies) "n'est assurément pas à la hauteur du travail fourni", convenait Dominique Albaladéjo, responsable AFM de l'Avah, mais il représente néanmoins une dotation non négligeable que Norbert Bramati et Éliane Ginestar, représentant les secteurs Aix et pays salonnais de l'AFM, ont accueilli avec les encouragements et les remerciements d'usage.

"Les contributions, quelles qu'elles soient, sont importantes pour lutter contre les maladies rares", a rappelé Norbert Bramati, en soulignant que quel-

que 8 000 affections ont trouvé ainsi un remède depuis l'origine du Téléthon.

En tout cas, l'ensemble des contributeurs est prêt à poursuivre la mobilisation qui a, au moins, le mérite de rassembler pour la bonne cause tout le tissu bénévole venellois (1).

S.LYU

(1) Le Cercle d'or, le Bridge, Recyclaix, le Speedy Club, le Judo-club, les Quadeurs, les 4x4, les Ecuries du Verrou, Matra Forever; le service municipal de la jeunesse, l'office de tourisme et près de 50 commerçants.